

Trois jours festifs

Cressier ■ *La Fête du vin nouveau est lancée ce soir*

Le coup d'envoi de la 29^e édition de la Fête du vin nouveau de Cressier sera donné ce soir pour illuminer le village jusqu'à dimanche, avec, en invité d'honneur, le Pays d'Enhaut.

Ce soir. Dès 17 heures, dégustation de vins dans les caves. Un envol, en musique, sera donné avec deux Guggenmusik. Ouverte par les feux d'artifice de 22h15, la soirée permettra aux noctambules de s'éclater joyeusement jusqu'à trois heures du matin.

Demain. Nouvelle dégustation, dès 10 heures, et grand cortège costumé, avec quatre fanfares et cinq Guggenmusik. A 16h30, se déroulera sous la tente officielle un spectacle pour les enfants, tandis

que le «Grand Guggen show» se tiendra à 18h30 sur la place du village.

Dimanche. Les Guggenmusik sonneront la diane dès 10h30 dans le village. A 15 heures se tiendra la spectaculaire course aux œufs, jeu d'adresse spécifiquement cressiaquois. Un lanceur, traditionnellement nommé par la Jeunesse de Cressier, sera chargé de lancer 110 œufs frais dans un cercle de six mètres dans lequel le receveur, équipé du «van» (une corbeille remplie d'enveloppes de grains de blé), se déplacera pour récupérer le plus d'œufs possible sans les casser. La clotûre de la manifestation aura lieu à 18h sur le podium de la tente officielle. /cpa